

新型コロナウイルス感染症に関する市長からのメッセージ

市民の皆様には新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止にご協力いただき、感謝申し上げます。

1月5日に本県においてオミクロン株感染者が確認され、今後、更なる感染拡大が懸念されることから、県では1月7日、感染拡大防止の協力要請を改訂したところです。

主な改訂内容は、県民に対しては、感染リスクの高まる会食（同一グループ同一テーブルでの5人以上）の自粛や、発熱の有無に関わらず少しでも体調が悪い場合の速やかな受診などであり、また、事業者に対しては、イベント開催時における参加者の陰性確認などです。（詳細は県ホームページの「[新型コロナウイルス感染拡大防止への協力要請](#)」をご確認願います。）

ご自身と、ご家族、大切な方の命を守るため、すでにワクチン接種された方も含め、マスクの着用や手洗い、手指消毒など基本的な感染対策の取り組みをお願いします。

人混みへの外出、密閉・密集・密接の「三つの密」のある場所への外出、基本的な感染防止対策が行われていない施設の利用などを自粛して頂くとともに、引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止に、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年1月7日

甲州市長 鈴木 幹 夫